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          Данная работа посвящена исследованию оптимизации поршня дизельного двигателя Д245. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение видов и особенностей конструкций поршней дизелей. 2. Проектирование и построение чертежей исследуемых нами поршней. 3. Расчёт температурных напряжение и деформаций в программе МПК RP-TOX. 4. Моделирование и построение граничных условий в программе SOLIDWORKS SIMULATION.
        

        
          This work is devoted to the study of the optimization of the piston of the D245 diesel engine. Tasks that were solved during the study: 1. Studying the types and design features of diesel pistons. 2. Design and construction of drawings of the pistons we are studying. 3. Calculation of thermal stresses and deformations in the PMK RP-TOX program. 4. Modeling and construction of boundary conditions in the SOLIDWORKS SIMULATION program.
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